

2009.FEBRUARY  
あなたとFUJIを見つめるLIVE MAGAZINE

volume 27

# Face to Face

[フェイストゥ フェイス]  
笑顔でつなぐコミュニケーション

皆さん、富士山はお好きですか？

イ・ファイ デジカメクラブ 主宰  
**小口 昭宣**  
Akinobu Oguti

お気に入り SHOP  
素敵なお店がいっぱい。

**GOURMET**  
楽しく食事ができるお店が  
たくさんあります。

朝日カルチャーシリーズ  
「名将の決断」

Book information  
こたつに入ってゆっくりと  
読書をしてみませんか？

Smile3  
大古田さんのご家族を紹介します。

Happy present  
中本マリ 大石学  
DUO CONCERT  
Live at KÖLN



星野新聞堂



小口さんは富士市の石坂にある株式会社「イ・ファイ」の代表取締役。写真制作撮影(撮影から画像処理)、各種デザイン、コンピューター関連(システム関連・HP制作)で、従来はプロ・セミプロの道具と思われていた一眼レフ型デジカメを屋外に連れ出し、桜や紅葉など自分の感動を自分流の感性で写真に残す人が増えていると言った。

1990年の半ばより世の中にデジタルカメラが普及してきた。それまでのフィルムカメラよりも手軽に写真撮影を楽しめることから急速に普及し、最近では携帯電話で写真を撮っている人をよく見かけるようになった。今では当たり前だが初めてデジタルカメラで撮影をし、その場ですぐに画像を見たときは大変感動をしたものだ。

従来のカメラは像を結ぶ所にフィルムがある。デジカメはフィルムの代わりに撮像素子(CCDやCMOSセンサー)を使い画像をデジタル処理して記録する。近年の飛躍的な技術革新によりフィルムカメラに劣らぬ商品位の写真が写せる様になったばかりか、大容量の記録メディアを使えば数100~1000枚(実にフィルム200本分)もの写真がたった1枚の記録メディアに納まってしまう。これらの機能はコンパクトなポケットタイプから携帯電話、本格的な一眼レフカメラに装着され、みんなが便利に使っている。使い易いため、お手軽にメモリ代わりにデジカメを使う人が増えている

反面、従来はプロ・セミプロの道具と思われていた一眼レフ型デジカメを屋外に連れ出し、桜や紅葉など自分の感動を自分流の感性で写真に残す人が増えていると言った。



イ・ファイデジカメクラブの皆さん

1990年の半ばより世の中にデジタルカメラが普及してきた。それまでのフィルムカメラよりも手軽に写真撮影を楽しめることから急速に普及し、最近では携帯電話で写真を撮っている人をよく見かけるようになった。今では当たり前だが初めてデジタルカメラで撮影をし、その場ですぐに画像を見たときは大変感動をしたものだ。

従来のカメラは像を結ぶ所にフィルムがある。デジカメはフィルムの代わりに撮像素子(CCDやCMOSセンサー)を使い画像をデジタル処理して記録する。近年の飛躍的な技術革新によりフィルムカメラに劣らぬ商品位の写真が写せる様になったばかりか、大容量の記録メディアを使えば数100~1000枚(実にフィルム200本分)もの写真がたった1枚の記録メディアに納

まってしまう。これらの機能はコンパクトなポケットタイプから携帯電話、本格的な一眼レフカメラに装着され、みんなが便利に使っている。使い易いため、お手軽にメモリ代わりにデジカメを使う人が増えている

反面、従来はプロ・セミプロの道具と思われていた一眼レフ型デジカメを屋外に連れ出し、桜や紅葉など自分の感動を自分流の感性で写真に残す人が増えていると言った。



小口 昭宣 おぐち・あきのぶ

1956年3月7日 52歳  
富士市生まれ

- ・e-phiデジカメクラブ 主宰
- ・日本写真家協会 会員
- ・日本旅行写真家協会 会員
- ・富士山百景写真コンテスト プロデューサー
- ・SBS学苑 講師
- ・富士山写真学校 講師
- ・富士市まちづくりセンター デジカメ講座 講師

1989年、鹿島槍ヶ岳(かしまやりがたけ)に初雪が降った時に撮影した作品「鹿島槍の月」が出版社の目に留まり小口さんの山岳写真家としてのキャリアが始まった。

「若いころはゴツゴツした岩山や連山などに魅力を感じ、散々危険な場所にも行き写真を撮りました。正直、当時は富士山なんて面白くもなんどもありませんでしたよ。しかし年齢を重ねていき、ふと地元にいる山は日本にはそうありません。その

元の富士市より富士山を見た時、改めて富士山の素晴らしさに気付かされました。富士山のように一つの山として独立して

今年は年初から不景気で世の中が沈みがちである。一方でIT化は進み世の中はどんどん便利になっていくのにに対して、心の豊かさが失われどこか寂しい世の中にも感じる。一枚の写真に感動をする心を持つている人がどのくらいいるのだろうか。たまの休日にカメラを持って感動を探しに行くことができれば、心豊かな充実した時間が過ごせるようになるかも知れない。



毎月第2、3火曜日の夜に株式会社「イ・ファイ」内で開催。主に写真の観評会、パソコンを使用した画像処理技術の講習をしている。パソコンの講習では「Photoshop」という画像処理ソフトなどを使用し、写真の色味を調整したり、合成などを紹介。皆さんデジタル写真の魅力と楽しさに毎回感動をするという。

## イ・ファイ デジカメクラブ 展覧会

場所:中央図書館 別館にて

日時:2月11日~15日

am9:00~pm7:00

入場無料

## イ・ファイ デジカメクラブ事務局

富士市石坂438-10  
0545-23-0350  
<http://www.e-phi.com>



**夜明けの序曲**

平成20年11月14日 6時19分 御殿場市 乙女峠

富士山頂に夜明け前の微光が到達し始める。夜の帳の終わりを告げる僅かな光である。このトワイライトな時間、荘厳な夜明けの序曲にゆっくりと満月も光を失いつつ、富士山頂と満月が絶妙なハーモニーを奏でる。

万葉の時代から私たちは、月へ憧れ、尊敬、畏怖を抱いてきた。

「東の野に かぎろひの立つ見えて かへり見すれば月かたぶきぬ」 柿本人麻呂  
西の空に沈む満月、東から上がる太陽、毎月繰り返される光景であるが、富士から箱根に向かう道すがらは、万葉の歌人、柿本人麻呂の歌を思い出す。

素晴らしい夜明けと富士山に、この日も酔って、今日一日が始まった

**春爛漫**

平成20年4月1日 17時12分 富士市 龍巖渕

日本人のすべてが待ち望んでいた桜の開花の時期がやってきた。

切ないほど短い桜の時期に富士山と出会う確率は非常に少ないとと思う。

しっかりとどっしりと紺碧の空に突き刺さる富士山と華麗に咲き誇る桜たち、待ち

望んでいた景色が私の前に広がってくれた。

またいつかこの景色に出会いたいと思い、しばし富士山に見とれ、心に焼き付ける

撮影となつた。

**大地の目覚め**

平成20年3月22日 6時41分 富士市 今宮

富士山を仰ぎ観る景色の中でもお気に入りの場所がある。ゆったりと波打つ茶畑を前方に配置し、どっしりと構えた富士山、この構図は富士市を代表とする景色であり、私のお気に入りの場所である。

朝日の揺らぎが大地を照らすとき富士山は完全に光の中に神々しく輝いている。春先の淡い光が茶畑に注ぎ、森林や大地の影がやさしく落ちて、ゆっくりと大地は目覚めを迎える。

これから数分後、大地は光に包まれて富士山と一体化する。

毎日繰り返される自然の営みに感動を覚える

**一本木と富士**

平成19年8月20日 6時27分 富士市 高場所

富士山の写真は、出会いが肝心である。お気に入りの場所で、お気に入りの画角に納めなくては富士山写真家とは言えない。そんなこだわりを持っている富士山写真家の皆さんに我々はなかなか太刀打ちできない。

ある日そんな出会いがあった。私のお気に入りの画角に納まる富士山を見つけた。孤高を共通テーマとして富士山と一本の木で構成するシンプルな作品である。

彩りも必要としない、木の生い立ちも必要としない、無名の中に富士山と共に存する神々しさを求めて、この作品はライフワークの出発点となつた